

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Ayuntamiento. — Sesión del día 2 Julio y acuerdos tomados en la misma.

Aprobación de la cuenta de gastos semanales por un importe de 3.017 pesetas.

El señor Alcalde da cuenta de que en dicho día tuvo lugar la inauguración oficial de la Residencia de Isabel la Católica, asistiendo al mencionado acto el Jefe Nacional del Servicio y demás Autoridades provinciales y locales.

Se concede la jubilación al que fué albañil del Cementerio José Serra Baburés, y por haber alcanzado la edad reglamentaria, otorgándole la pensión de los cuatro quintos de su haber conforme así dispone la vigente Ley Municipal.

Queda aprobado el Concier-to para el pago del Impuesto de consumos de Lujo con la Dirección de las Terrazas y Baños San Elmo.

Se aprueba, por último, reservar la parcela B. de la huerta Palet, sita en el paraje conocido por «Mascanada», para así proceder a la apertura del trozo que falta de la calle de Pecher y en una cabida de 5.018 palmos cuadrados, ya que, como es de recordar, se halla dicha huerta sujeta a enajenación en pública subasta.

Abastos — Mañana, viernes, se procederá al siguiente suministro:

Un cuarto de litro de aceite, 200 gramos de arroz, 250 de semola de maíz, 100 de azúcar y patatas en cantidad según las disponibilidades.

Igualmente se nos pone de manifiesto que, a partir de la presente semana y en las horas habituales de oficina, se procederá al canje de las colecciones de cu-

pones, siendo imprescindible la presentación de la tarjeta blanca.

El racionamiento infantil correspondiente al mes en curso, será de un litro de aceite, 10 Kilos de patatas, 700 gramos de azúcar, jabón y leche condensada.

En el mismo momento de retirar el cupo señalado, debe presentarse igualmente en la misma Delegación la tarjeta blanca correspondiente y al mismo objeto de proceder al canje de los nuevos cupones.

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Redacción.

Mejoras. — Aunque no de manera oficial hemos sido informados de que va próximamente a procederse a la colocación de las farolas para el alumbrado eléctrico en todo lo largo de la Avenida de Calvo Sotelo, o sea desde la Plaza del Monasterio hasta el Paseo de Mar.

Asimismo y con carácter oficial nos enteramos de que por la Brigada Municipal se han efectuado las pruebas del riego asfáltico con perfecto resultado, por lo cual, y a no tardar, se llevará a cabo el afirmado de las calles de Clavé y Hospital.

Vida Sociable. — El pasado día 30 se celebraron pios sufragios para el eterno descanso de Don José Massagué Sala, fallecido no ha mucho en Barcelona.

En el mismo día tuvieron también lugar los funerales en bien del alma de D.^a Dolores Palou, madre de nuestro querido amigo Don José Comas.

Ambas ceremonias viéronse muy concurridas, prueba de la buena estima en que se les tenía. Reciban de nuevo y con tal motivo sus respectivos familiares, la sincera expresión de nuestra condolencia.

— La esposa de nuestro buen amigo Juan Nadal, ha dado a luz a una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio. Enhorabuena.

— Asimismo la esposa de nuestro particular amigo Enrique Esteva, ha alumbrado felizmente a una preciosa niña, por cuyo motivo nos cabe desear a la recién nacida toda suerte de felicidades.

Religiosas. — El próximo domingo tendrá lugar el Día del Catecismo con Misa de Comunión que se dirá a las 9 de la mañana. A las 11'30 y en la Sala de Reuniones de la A. C. Femenina, se procederá al reparto de premios a los alumnos finalistas en los últimos exámenes.

— Desde el próximo domingo y hasta nuevo aviso, la misa primera de los domingos y días festivos se celebrará a las 6 de la mañana, suprimiéndose la de las 9,45. La función de la tarde tendrá lugar a las 5,30, siendo de advertir que, a partir de ahora, las puertas del templo Parroquial permanecerán abiertas hasta las 9 de la noche.

Fútbol. — Recientemente se ha celebrado en Malgrat un interesante partido de fútbol entre el equipo titular convenientemente reforzado, y el C. de F. Barcelona que alineó a los siguientes jugadores: Font, Isal, Soto, Navarro, Mesita, Gracia, Valle, Silva, Badenes, Anjaumá (Rueda) y Bravo.

El partido terminó con la victoria de los barcelonistas por 2 tantos a 1.

Cartelera de Espectáculos

Cine Oriente

Sábado y Domingo: «Peluquería de Señoras» y «La dama de la frontera»

Cinema Victoria.

Jueves: «Chantage» y otra como complemento.

Domingo: «Secreto tras la puerta» y otra de complemento.

GARAGE CENTRAL

Hotel MARINA
BAR

Aguas carbónicas

La Mascota

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA